

#SÜD-OST 19. Dezember 2022

Der Monat Dezember beim EVG-Ortsverband Naumburg/Weißenfels

Der Monat Dezember hat es immer in sich: das Weihnachtsfest und der Jahreswechsel stehen vor der Tür, was nicht nur im privaten Bereich stressig sein kann, auch dienstlich ist diese Zeit immer ein wenig hektischer!



So stehen für die Familie und Freunde die Weihnachtsvorbereitungen an. Die Bahnen stellen alljährlich Mitte Dezember ihre Fahrpläne um. Die Schichtplanungen über die Feiertage müssen abgestimmt und beschlossen werden. Und auch gewerkschaftlich stehen immer wieder viele Herausforderungen an!

Die Mitglieder des EVG Ortsverbandes Naumburg/Weißenfels hatten also für die ersten drei Wochen des Dezembers einen vollen Terminplan. Die Weihnachtsfeier der Senior*innen fand am 2. Dezember in Leißling statt, einem Ortsteil der Stadt Weißenfels im sachsen-anhaltischen Burgenlandkreis. Wieder einmal eine wunderbare Gelegenheit, ehemalige Kolleginnen und

Kollegen zu treffen und mit ihnen über die „gute alte Zeit“ bei der Bahn zu reden. Natürlich spielten in den Diskussionen die aktuellen Themen, die bei uns in der EVG zurzeit anstehen, auch eine Rolle.

Die Sorge, dass die kriegerischen Auseinandersetzungen nicht weiter um sich greifen, die aktuelle Energiepolitik in Deutschland und der Sachstand zum „Härtefallfonds“ nahmen in den Gesprächen breiten Raum ein.

Bekanntermaßen halten aber Essen und Trinken Leib und Seele zusammen. Die Seniorengruppe des Ortsverbandes hatte „sich nicht lumpen lassen“ und ihre Senior*innen zum traditionellen Weihnachtsessen eingeladen. Der Leißlinger Männerchor begleitete die Gäste der Seniorenweihnachtsfeier und rundete diese mit ihrem Gesang ab.

Auch die Naumburger/Weißenfelder EVG-Frauen nutzten die Adventszeit, um das Jahr ausklingen zu lassen. So trafen sie sich am 7. Dezember auf dem Geraer Weihnachtsmarkt, um bei einer Tasse Glühwein rückblickend auf das Jahr 2022 zu schauen. Dabei wurden auch schon Pläne für das Jahr 2023 geschmiedet.

Und natürlich tagte im Dezember auch noch der Ortsverbandsvorstand. In der Sitzung des Ortsverbandsvorstandes kamen alle Themen und Aktivitäten auf den Tisch, die im Jahr 2022 stattfanden. Es wurde alles ausgewertet und darüber gesprochen, was im kommenden Jahr anders oder besser gemacht werden könnte.

Auch in dieser Sitzung spielten die Themen eine Rolle, die schon bei der Weihnachtsfeier der Senior*innen diskutiert wurden. Hinzu kamen allerdings noch die anstehende Tarifrunde für unsere noch im Berufsleben stehenden Mitglieder und die seit dem 5. Dezember gestartete Mitgliederbefragung.

So steht uns ein spannendes Jahr 2023 bevor, das viele Herausforderungen für uns persönlich, und natürlich auch für uns als EVG Mitglieder, haben wird!

Rückblickend war 2022 alles in allem für die EVG-Mitglieder des Ortsverbandes Naumburg/Weißenfels ein gutes Gewerkschaftsjahr. An dieser Stelle noch einmal allen unseren Mitgliedern herzlichen Dank für ihr Engagement und ihrer Treue zu unserer EVG. Wir wünschen besinnliche und friedvolle Festtage und einen guten Start in das neue Jahr - und das natürlich bei bester Gesundheit!





[Alle Bilder anzeigen »](#)